

A la comunidad de la Facultad de Artes

Junto con saludar cordialmente, escribimos en atención a la situación ambiental que está atravesando Santiago dados los incendios forestales que están lamentablemente en curso. En ese marco, desde el área de Prevención de Riesgo de nuestra Facultad se sugiere seguir las recomendaciones que ha emitido la Municipalidad de Santiago, y que son las siguientes:

- Evitar actividad física y/o actividad al aire libre.
- Cerrar puertas y ventanas para impedir el ingreso de humo.
- Proteger a grupos de riesgos como personas con enfermedades respiratorias y embarazadas.
- Ante síntomas de dificultad respiratoria, mareos o dolores de cabeza constantes consultar a un servicio médico.
- Tomar abundante líquido.

Por tanto, es importante que se evalúe el implementar estas recomendaciones en cada uno de sus quehaceres, tomando especial consideración por las actividades académicas, docentes y trabajos específicos que requieran esfuerzo físico. Evaluaremos el desarrollo de esta situación ambiental el lunes a primera hora, y se informará oportunamente en caso de que se requiera tomar alguna medida adicional.

Atentamente,

Decanato
Facultad de Artes